

Bonjour à tous !

Premièrement, j'aimerais vous remercier d'assister à la conférence de presse afin de souligner le 30^e anniversaire de JEVI.

C'est un honneur pour moi d'accepter la présidence d'honneur de ce grand événement. Merci au comité organisateur de m'avoir choisi.

Il y a déjà 30 ans que JEVI s'est donné pour mission de venir en aide aux gens en mal de vivre et qui souffrent. Avec ses interventions, JEVI a permis de sauver la vie de plusieurs personnes au cours de toutes ces années.

Je tiens à féliciter tous les intervenants, formateurs et gestionnaires qui, depuis 30 ans, travaillent sans relâche au sein de ce bel organisme qui fait du bien à tous les jours, à toutes les semaines, à tous les mois et à tous les ans.

Merci à JEVI !

Gilles Beaucage

Président d'honneur